

# Lieber Kindergarten Arche

wir möchten uns sehr für die letzten Tage bei euch bedanken. Wir konnten neue Erfahrungen sammeln und bekamen einen guten Eindruck, in den Beruf eines Erziehers.

Schwierig war es für uns, uns am Anfang zurecht zu finden, da wir keine Einführung zu den Regeln bekamen. Sehr gut fanden wir die Kinder und wie sie uns intrigiert haben.

Gut fanden wir auch den strukturierten Tagesablauf und die viele Zeit an der frischen Luft.

Außerdem denken wir gern ~~noch~~ daran zurück:

- das Miteinander der jungen und älteren Kinder
- das Außengelände
- die Angebote  
(Kindergottesdienst)

Wir wollen uns bei den Gruppenleitern der Frösche, der Schafe, der Bienen und der Krabben bedanken. Danke, dass sie uns den Beruf näher gebracht haben.

Viele liebe Grüße an die Kinder der Arche, die wir schon jetzt vermissen!

Melissa, Victoria, Marie-Lise, Marlene

